

尾張旭市立白鳳小学校 代表委員会のみなさま

この度は、「旭ろうさい病院で働く人たちへ」と題し、みなさんから
メッセージをいただきありがとうございました。

旭ろうさい病院では、いつもの診療をおこないながら、新型コロナウ
イルスに感染した患者さんの診療をおこなっています。

令和元年5月から新病院での診察を開始してもうすぐ3年になります
が、地域のみなさんのお役に立てる病院でありたいと考えております。

このような状況の中で、旭ろうさい病院のことを気にかけていただき
とてもありがたく、職員一同感謝しております。みなさんも健康に気を
つけて楽しい学校生活を送ってください。

令和4年2月18日

旭ろうさい病院

院長 宇佐美 郁治



白鳳小学校児童の皆さん

私は、公立陶生病院の院長 味岡正純と申します。

新型コロナウイルス感染症の発生からもう2年となりました。

私たちの公立陶生病院でもこのウイルスに立ち向かい、一人でも多くの患者さんを助けるため、職員一丸となり診療に当たっています。

今回皆さんからいただきましたお一人お一人のメッセージは、私たちの活動を応援してくださっている気持ちがとても良く伝わってきました。また、皆さんも大変な毎日を過ごしている中、私たちへの思いやりの気持ちにとても感激しました。

皆さんからいただきましたメッセージを心の支えとして、これからもこの地域の方々の命や健康を守るため職員一同頑張っていきます。

皆さんもこの新型コロナウイルス感染症のために、楽しみにしていた色々な行事が中止や延期となって残念な思いをしていると思いますが、それにくじけず、感染に気をつけながら毎日を過ごしてほしいと願っています。

また、もしもお友達が感染してしまったとしても、私たちに送っていただきました温かく、思いやりのある気持ちで接してあげてください。

皆さんの今後のご活躍をお祈りしています。

この度は、本当にありがとうございました。

令和4年 2月28日

公立陶生病院

院長

味岡正純